
 MUNICÍPIO DE GOLEGÃ 

 CÂMARA MUNICIPAL 

Exmo. Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal da Golegã 

Largo D. Manuel I 

2150 Golegã 

 
   ASSUNTO: Principais Actos e Factos da Actividade Municipal de 21 de Dezembro de 2017 a 15 de Fevereiro 
de 2018, para Seu conhecimento e dos Senhores Membros da Assembleia Municipal a que preside. 

  De relevar, uma das acções prioritárias deste Executivo, o pagamento a 
Fornecedores!! A Câmara Municipal terá de conseguir os Seus objectivos, à custa das 
Suas receitas, assim como, à franca diminuição dos Seus gastos, das Suas despesas e 
não sacrificando quem A “fornece”.  À Câmara Municipal deverá ser devolvida a 
credibilidade, em termos financeiros, pelos pagamentos a quem deve, assumindo os 
Seus compromissos, fazendo-o com regularidade. Grande parte daqueles, a quem a 
Câmara devia há mais de 180 dias, foram os primeiros a verem os Seus créditos 
liquidados. Será essa a tónica, o mote, a imprimir por esta actual Gestão. Atente-se 
aos gráficos e ao mapa, que falarão “per si”, sendo incontestáveis!! Aprecie-se a 
diminuição da dívida a Fornecedores.    
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  Durante este período, S. E. O Ministro do Ambiente, Eng. João Pedro Matos Fernandes, 

e a Autoridade de Gestão do Programa Operacional Sustentabilidade e Eficiência no Uso 

de Recursos, elegeram a Golegã, para no passado dia 7 de Fevereiro de 2018, ser sede, a 

nível nacional da Assinatura dos Termos da Aceitação das Decisões de Financiamento 

Relativas às Operações Aprovadas para as “Intervenções Estruturais de Desobstrução, 

Regularização Fluvial e Controlo de Cheias”. A Câmara Municipal procedeu já à Abertura 

do Concurso Público, em 9 de Fevereiro, para a Empreitada da Reabilitação dos Diques 

do Concelho da Golegã (Labruja, São João, d’El Rei, Malã e dos Vinte).  
 

 Ainda com regularidade procedeu-se à Fiscalização e Acompanhamento da Reabilitação 

das Margens da Lagoa da Alverca, Reabilitação do Estúdio  Fotográfico Carlos Relvas e 

Requalificação, Reabilitação e Conservação da Reserva Natural do Paúl do Boquilobo. 
 

A Habitação Social na Azinhaga, vê a intervenção praticamente concluída, no T5 e T1 de 

que alvo em termos de electricidade, pinturas, canalizações e carpintarias. 
 

 A Urbe da Azinhaga viu, também, consolidada a alteração de Trânsito a Pesados, na Rua 

25 de Abril, após proposta da última Assembleia Municipal, que o Executivo Municipal 

tomou em consideração. 
 

O Pombalinho viu, também, por acção da Câmara Municipal, o início de uma demolição 

há muito desejada por perigo de ruína, na Rua 1º de Dezembro.   
 

Na Golegã, de salientar as intervenções, que urgiam  no Parque de Campismo, ao nível 

de canalizações, pinturas interiores e exteriores, electricidade e ajardinamentos, assim 

como, no  Equuspolis, a desmatação e limpeza da margem Sul da Alverca.  
 

 O actual Executivo Municipal conseguiu ultrapassar o herdado diferendo com a VHM, 

que exigia à Câmara Municipal uma indeminização, tendo chegado ambas as partes a um 

entendimento, o qual irá propiciar a conclusão da Elaboração dos Projectos de Execução 
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 A Casa do Povo do Pombalinho e a Junta de Freguesia do Pombalinho, reuniram-se com o 

Executivo Municipal, com o objectivo de debater o presente e o passado do “Centro 

Comunitário”, ficando acordado entre Todos, a aposta num Centro de Dia e de Noite, para 

acolher os Idosos de todo o Concelho e de outros que o procurem, promovendo assim, 

também a criação de mais uma dezena de postos de trabalho, caso se efective.  
 

A Comissão Hípica do Turf Club esteve na Câmara Municipal, tendo sido definido que o 

Pavilhão no Lg. Marquês de Pombal, será utilizado somente pelo Município e o Turf, não 

sendo entregue a terceiros, como vinha acontecendo nos períodos da Feira e da ExpoÉgua. 
 

 O impasse e a desejada definição do futuro da Urbanização “Plano Pormenor das 

Laranjeiras” motivou a Câmara Municipal a convocar uma reunião com os três 

proprietários, Santa Casa da Misericórdia da Golegã, Famílias Cecílio e Pereira Nunes.  
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 O Presidente da Câmara Municipal de Santarém e a Directora das Águas de Santarém, 

deslocaram-se aos Paços do Concelho da Golegã, manifestando ao Executivo Municipal a 

premência de serem regularizadas as dívidas assumidas pelo anterior Executivo, não 

liquidadas. A Câmara Municipal, iniciou já o pagamento faseado dos valores em atraso.  

 

  

 

 A Revisão do PDM (Plano Director Municipal), que preocupa o Executivo Municipal, 

motivou uma reunião da CCDR LVT, para a constituição de uma nova Comissão de 

Acompanhamento, situação dos trabalhos e proposta de calendarização.  

da Remodelação / Ampliação do Sistema de Abastecimento de Água e do Sistema de 

Drenagem e Tratamento de Águas Residuais do Concelho da Golegã. 

        Tendo sido, assim, relatadas as principais acções do Executivo, a que muito me honra presidir, aceite, 
Senhor Presidente da Assembleia Municipal, os melhores cumprimentos do Presidente da Câmara 
Municipal, 

Paços do Concelho da Golegã, aos 15 de Fevereiro de 2018 


